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ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНИИТЕСЫЕНКНСКОЕ ЗИ М Е
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Н А В С Т Р Е Ч У  X I X  В С Е С О Ю З Н О Й  П А Р Т К О Н Ф Е Р Е Н Ц И И

Сегодня—день животновода
Сегодня I  хозяйствах района состоится день жв- 

•етяомда. На животноводческих фермах пройдет 
зооветеринарная учеба. Руководители хозяйств, сое- 
I мд кг гы познакомят доярок я телятниц с итогами 
работы • январе а условиях хозяйственного расчета, 
передовыми приемами труда, поставят задача во до
стойной встрече XIX Всесоюзной партийной конфе
ренции.

райисполкоме

ДОГОНЯТЬ ТРУДНЕЕ
На ibi I наняв исполкома районног о Совета народных де

путат*® рассмотрен вопрос «О ходе зиповка скота в колхозе
«Мосееио»
II паувшев году колхоз 
« о »  досрочно справился 
даязм во продаже малого 
дарству. Нал Ж за  гор л у  

b u  2969 а и з ц ш п м  
рва что за  56 килограммов 
ыпе чем в s p e w iy o m  го-

I П к ю ш а  ва 0 .02  ар>  
иг n p s .in v  молока. Былол-

з&кувгом молока 
|в»ореннаГ Валами, такая 

обстановка в 
к  зеявотновазстов ■ уешжоя- 
■иеяоа враплевня. гоецва- 
ст'.тз залзиза.
Уж с самого аачала сгой- 
ааго периода прддукттшвость 
U> змвчвтельнэ упала. За 
хднезку задай на хэроду во 
нечто с уроавем прошлого 
в o n u o i  за  пято—восемь 
пвраммдв. Е ш  аосле наст- 
вяхэ периода «плюс» к 
вто предыдущего года дос-
II более 200 килограммов 
рака, то ва конец хода лишь 
I килограммов.
№ га>  ттт яесколькае ве
к ш  обесцечеявзсп» кормп- 

ах вязкое качество, нехват- 
Iодров ва живэгвамодчеекях 
рюх. Эта проблемы за год 

■  решать. Вместе с тем надо 
вспгть: по состоянию ва вер- 

каря в колхозе дриходит- 
[ 14.7 оеатвер* корневых 
в на условную голову, что 

I  с редвера* твяого погнав 
Г за  5.5 дезтнера в одна 
кучшах показателей среда 

рай дна. Одзазо за  
первого октябре во 

разе января молока государ- 
■т продпмэ за 239 центнеров 
томе предыдущей зимовав 
м  то норову уменьшился на 
О вилаграмвои Хуже про- 
ввmiaul артф слвы сть ега- 
Г в в текущем гаду.
Нормы вормлегом в рицаон 

пяты х то всех фермах врак 
есот одинаков. Однако, если 
фермам Бобравнва а Фомин

ввйста ра 
рЕЗЗ С I

ская <алпс> к уровню прошло- 
го г о д . то ферма Чвсояяое за 
яятидаевку «минусует» более 
10 килограммом молока в сред
нем от коровы.

Значат, виноваты не только 
аеобесис живость животных 
нормама а ах вязкая пят* гель- 
масть Г л то т! ярнчявэй сяа- 
меявя производстве ползка ва 
ферме Часоаное ааляется ха
латное отяошеяве животноводов 
к своим обязанностям Какой 
разговор монет ад га об узелн- 
чевна ярадуктяаяостя стада, 
если дойка ворза проводится 
два раза з  -сука, мргш мтся  
рекам короле знз к ухода за 
животными, ззододается бес
контрольное гь со стороны 330-  

ветспецкаласкаа.
Имеет место я обезличка в 

оплате труда животноводов. 
Жирность в качествз волока не 
является стимулам в работе.

Исполком районного Совета 
народных депутатов указал 
председателю колхоза «Ыосе- 
ево» Н. В. Федоговскому ва 
слабое руководство отраслью 
животноводства в период стой
лового содержания скоте, на 
низкую требовательность к эоо- 
аетсаецааластам за выполне
ние обязанностей, обязал щ о- 
веста сбалансирование кормо
вых рационов.

Соецмилвстам отрасли нужно 
усазнть внимание племенному 
деду в колхозе, особенно по в о  
просам воспроизводства стада, 
случке кораа а толок в первом 
квартале 1966 года.

Праилеаню колхоза, спецва- 
ластом следует строке осуще
ствлять контроль за выволае- 
ваем программы «Молоко». 
Примято к сведению эаголеяие 
председателя колхоза. что в 
феврале продуктивность коров 
достигает уровни прошлого
года. _  ____ __  _

Е. ПОЛИКАРПОВ.

Возможности самоуправления131РШ  COIET
lame предприятие работает в 
ых уел чяях хозяйствава- 
L На днях в .лесхозе оостом- 
»  nf-tatT собрание, где об- 
иааса воя рас о переходе на 
вша хоарасчет. Будут тмяы- 
вы рвынмка я нормы вырв
ем. усилился борьба за ка- 
,ть выпускаемой продукции. 
На I обращав избрав совет 
главах» ниллен газа. которому 
глвемв Закону о государст- 
тон, предприятии (объедн- 
тоя1 ертдоспвхны  большие 
хам 1~ввв в тр ав  тем нм прил
ипаем. Эго тонная примета 
растр Мот ав современном 
•ТО
Еодлеятаз мен года Дета— о-

М НОГНЕ. по-ааднмому. счи
тают. что в совхозе «То- 

темский» теьут молочные река 
а есть кисельные береги. Будто 
бы выполнить т о т  чевит и вла- 
вы ВЧ П И Н Ц 1 Х особого тру
да ае «оставляет Можем раз
очаровать — мнение -ошибоч
ное. То. что хозяйство стабиль
но выполняет задавай, успешно 
решает ароязводствеяяьм а со- 
пгольио-быговые проблемы, за
слуга всего коллектива. Вое ра
ботаем на конечный результат.

Успех сам но себе не прихо
дит. На чем основано увеличе
ние продуктивности обществен 
него стада. — однозначно в яе 
ответишь. Коржами хозяйства 
обеспечена. Племеаааи работа 
ведется. Эвааомнчесхаа я зао- 
иегеряяармж учеба проходит. 
Вот основные факторы, алмяю- 
щме на увелнчеяве вадоеи Но 
это еще не все.

В прешедшем году от отж 
дой коровы в ххоФстве вадоо- 
ли по 4396 килограммов мо
лока. Мы же ва ферме Варва- 
цы-3 получили по 3997. Пока
затель тоже высокий, а все же 
он меньше общее отхода ого ва 
■400 килограммов. Эиз'ип есть 
еще в нашей работе пробелы.

Немалое значение имеет про
фессиональное мастерство жн- 
вотвоводот. И мен во этой чер
той в отличаются наша подру
га с  фермы Задняя. Там во

Клуб передовых доярок------------------------------

ПОЛУЧАЕМ .С  МОЛОКА*
прошлому году есть в «вятиты- 
сячнацы» К о н ч и  обидно, что 
кашей ферме до четырехтысяч
ного рубежа не хм  тало го .тьма 
трех килограммов.

Ивой раз слышишь, что на 
той ала вной ферме коров, в 
том числе новотельных. доят а 
сутки два рази Одна доярка 
говорит. что слабая кормовая 
база, другие — что рвздвмать 
коров некогда. Думается, глав
ная причина — зга нежелание 
санах н.ивотвоводпв обреме
нять себя дшнвшя забегали. 
На п а п  же фермах обяза
тельна трехразовая дайка ко
рда, а новотельных верные де
готь дней доим четыре раза. В 
стойловый период ва всех фер
мах оргамвзодаиы ар я г ши ва- 
яотмых. что волошательно вли
яет на авлодотааряемопь.

Является ла воьазатела 4400 
калограммав молото предель
ным для вашего хозяйства? 
Безусловно» нет. Резервов во- 
вышемаа продуктиввостя стада 
я у  вас немала. Одним аз та
ких является невьнпеане иятй- 
телыюстя заготовляемых кор- 
мод. Судите сама: до В едите то 
времена в радисте корам был 
еч нж  — было в молоко, нача
ли замотать голос — только в 
утреяяюю дойку во каждой

группе недополучали от Киро
вы почти нв вияотрамму моло
то. На
В ШИН)
к три за. Нлн взять м о й а м Ы  
период. Лето — время падуче- 
ама еб i живи о» молода. Но 
мы его, наоборот, а прошлом 
году потеряла. Вроде а  коров 
доиот то летних аяввщдтох Но 
■астй^а р а в ы м и в ! йыив 
далеко, животные бродили во 
вымя в грязи. Паслась только 
явив, ждииормш а ц в м ш еь  
ае всегда. Все зга недоработка, 
•к о в ю н к  втовваш то арод 
лут iTOHixik кораа зв год.

В текущем году уже «(ра
ботала месяц нв сажофвимся- 
ровымм а  смнаоаунвевюсди. 
Итога подводить рано, не зо- 
вчш . что чем мевт тяг, то фер
ме будет затрат, лучше отчест
во производимся продукции, 
тем выше будет я оплата тру
да. Сейчас то ферме уже ае 
Угодишь горящую без задоб- 
воста <Н1 i p n i aa m i j рацно- 
вчьвее нсаольауеа корма. Оа 
зим слонам, считаем каждую 
азиесчьу.

Е  СЕЛЯНИНА.

О. СВИРИДОВА. 
онер» торы машинного дое- 
ввя совхааа «ТотемсзяФ».

Качественно в а срок!

Чем? Как? Где?
II ЕЩЕ РЯД ВОПРОСОВ СТОЯТ ПЕРЕД ТРУЖЕНИКАМИ 

СОВХОЗА «СЕВЕР»
В январе текущего года в районной газете 

знамя» механизаторы колхоза «Радам» выступили с 
в м  яроафсти общественный смотр: качестве мяо в в срок ГО  
готовить с  весемнг не левый работам технику, водный завис 
семенного материала высокой всхожести, рационально аснаш- 
эоаатъ горюче-смазочные нате pro ты. Инициатива ценная в ва
жна ото именно сейчас, тогда все хозяйства района 
трудиться в новых условиях хозяйствования.
— Похвастаться пока нечем. 

— говорят директор совхоз* 
«Север» В А. Воропавов. — 
Практически вся техаяка задей- 
сгеовава то вызодке сего, го
лоса с дальних покосов из-за 
река Сухова.

Повял» беспокойство Вален
тина Анатольевича монжх К 
жнвотваводческвм фермам нуж
но перевезти около двух тысяч

гектар тошна было н а е м »  
только во тесть тонн органи
ка. то уже в прошедшем году 
мз плато 20.0 центнеров с гек
тара подучал* урожай по 18.6 
центнер*. Становятся ясно, что 
о вывозке органика нужно было 
бы позаботиться с осеяя.

— На урожайность, главным 
обрезом, влеэяяло то, что к 
вам лрнсседяпаля бригаду Код

ИДЕТ ОБЩЕСТВЕННЫЙ СМОТР 
ГОТОВНОСТИ К ПОСЕВНОЙ-»)

го лесхоза успешно завершал 
выполнение пронэаодстоеаааго 
задания манувниго года. Вое 
осаовпые показателя по лесо
хозяйственной деятель» ост* и 
промышленной значительно пе
рекрыты.

Производительность труда 
составила 113.9 проценте в 
плану, план по прибылям вы- 
п-злнен на 174.6 процент*

Накал стрявппявпвя от сни
жается а а третьем году пя
тилетки ускорения. Вое цеха 
работают напряженно, стремясь 
водготовагть достойную встречу 
XIX Всесоюзной парпгамферся 
цвз.

В. БУЛАТОВ, 
общее гввввый корр. «Ле- 
инве.чого вяамевв».

тонн голоса в свыше 300 тоап 
сена. Но эти неудобства встре
чаются из года в год. Каждый 
раз повторяются а отговорка.

Весь комплекс сеотоюхозяй- 
стяеваых работ (посевная, заго
товка кормов, уборка урожая) 
в основном в хозяйстве выпол
няет тракторно-полеводческая 
бригада. Согласно эаключеввод 
му договору между адммвмет- 
рзцтей совхоз* я бригадой ме
ханизаторы же должны кроме 
того вывез та ва поля 10 тысяч 
томя органических удобрений. 
Но...

— Этот пункт в договоре 
уже сейчас можно сказать, ос
танется веаа гжкмммиым. —рас
сказывает звеньевой Н. Н. Ко
лосс®. — На телятнике Медве
деве мшей техникой навоз от 
взять, а на комплексе «я сра
зу' вм отвозятся то воля.

Если учесть, что в 1986 го
ду урожайность зерновых куль
тур во хозяйству составила 
10.1 цен гаера с гектара, а то

чевьга. — считает главный 
эаяяюмпст О. Ф. Талагеоеа — 
Например, рва мы тем со
брала только по центнеру с 
гектара.

Весевве м п г о т  работы от 
за горами, во до гох вор посев- 
топ а почвообрвбап юзвяпая 
техпато от в полной готознос- 
тз. Из месте амепщахся сея
лок в работе готова только По
лозова Нэ 11 культява торов 
ясп равны пока восемь. Что же 
помешало метай язв торам подго
товиться?

— В прошлом году мы во- 
лучили три ковых сеялки. — 
продолжает разговор Н. Н. Ко- 
восов. — нынче еще одну по
лучим. приобретем и новый 
культиватор.

Вот тек самоокупаемость! 
Легка рассуждает Накаляй Ни
колаевич. Л может в новых ус
ловиях хозяйствования, когда 
совхоз переходит то самофя- 
нанеяртзание. рациональнее 
было бы создать реманпкя зве

зд , часть Агрегатов отремавтя- 
рототь и иосствиампь самим. 
Вцдимп. до механизаторов еще 
от доапел смысл работы на хо- 
ий IM тони расчете, оплаты по 
ковечиому результату. Слраэед-. 
лввоств ради стоит отметить, 
что в самое б ши айш "и1 время, 
как сказал директор еявитоа. я 
колхоз «П ципа поедут эмо- 
иомичесшя служба ж ряд а ев - 
пкзаторов, чтобы перевить опыт 
работы ремоатвой бркцды из 
обслуткиазишв се югпттяйгт 
веяной техники. А аото еще в 
совхозе ремонтируют агрегаты 
те механизаторы, сто то мих 
работал. Поэтому, водями 
бригаде легче править новый 
плут, кульлшпор пот трактор, 
чем иосспиавлимть старый 
Да а пропзвояительвость труда 
у механизаторов bib ib к ни i 
иодмиметси если к ю т а  будет 
всегда то ходу. Сейчас ще при
ходится комете проза ть ' тот
факт, что выработка то услов
ный трактор додает. Вели и 
1987 году ото составила 750 
эталонных гектаров, что за 215 
меньше среднерайонного пока
затели то в прошлом году 
лишь 744 гектара. Одна из 
причин, ток яоасияет главный 
зяомоапкт. низкой вропэводп- 
тельвостм тракторного марго— 
большое количество транспорт
ных единиц. На 43 условных 
трактора пригодится 27 меха- 
виэпторои.

Не все ясно в совхозе ■ с 
семенным материалом.

— Томи 20 привезем из 
Тарвогокого района — напева
ет главный агроном хозяйства 
Е. С. Лебзшкто. — Где взять 
еще 27 тонн, вока от амаю...

Проблем в хозайстие хвата
ет. Н от того, насколько она 
оперативно будут решемы. ва- 
вясмт конечный результат, фв- 
вапсовое й агавм уте коллек
тива оовхоза «Север».

Г. БЕЛОУСОВА, 
секретарь партбюро сопхо- 
зз «С евер».

и Г1ЛУШКНН.
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Партийная жизнь
ЛЕНИНСКОЕ ЗНАМЯ

ДЕНЬ Д Е Р Е В Н И
Корпункт перестройки сообщает

По предложению читателей редакция «Ленинского ана* 
ни» начала создавать корпункты на крупных предприятиях 
хозяйствах и' сельсоветах района, назвав их «корпунктами V  , 
рестройкн». В материалах рубрики будут публиковаться coot 
щения о передовом опыте радикальной реформы экономий I 
размышления о проблемах, ускорения, путях демократизаций 

Сегодня газета печатает первое сообщение корпункта м . 
Юбилейного ЛПУ.

„ Г л а с н о с т ь "  р а б о т а е т

-----,=  9 февраля 1988 год, *

Многолюдной стала цен
тральная усадьба колхоза 
«Никольский». Население ее 
значительно увеличилось за 
счет молодых семей; переез
да людей в Николу из от
даленных населенных пунк
тов сельсовета. Тут, в цен
тре хозяйства, созданы для 
жителей неплохие бытовые, 
условия. Но ведь н там, в 
маленьких, наполовину обез
людевших деревнях, остав
шихся в стороне от большой 
дороги, продолжается жизнь. 
Там живут в основном пре
старелые люди, не желаю
щий поскидать исконно род
ную землю.

За последнее время резко 
изменилось отношение к не
когда обреченным деревням, 
взят курс на их возрожде
ние. Конечно, дело это не 
одного дня, как говорится, 
палку тут явно перегнули. 
Но надо исправлять ошибки. 
Надо, наконец, проявлять 
заботу о тех, кто не расстал
ся с родными деревушками.

В связи с этим партий
ный комитет колхоза высту
пил с инициативой — на
чать проведение в сельсовете 
Дней деревни. И в самом 
деле, сколько жалоб, просьб, 
заявлений и предложений.

ДЖИ РУ быть — планете 
жить. Под таким девизом 

1 февраля 1988 года в на
шей области начался двухме
сячник борьбы за мир, посвя
щенный XIX Всесоюзной пар
тийной конференции.

Двухмесячник проходит в ис
торический момент, когда в 
Москве и Вашингтоне началось 
обсуждение вопроса о ратифи
кации Договора между СССР 
и США о ликвидации ракет 
средней и меньшей дальности, 
подписанного в ходе встречи на 
высшем уровне в Вашингтоне 
8 декабря 1987 года.

Все здравомыслящие люди 
земли поддерживают этот исто
рический акт. Борьба за мир— 
дело всех и каждого. Трудовые 
коллективы производственного 
автотранспортного управления 
«Череповецстройтранс», Цен-

тродомнаремонт № 2 , объеди
нения «ВОМЗ», Сухонского 
ЦБЗ, В-Устюгской кожгаланте- 
рейной фабрики, колхоза «Кра
сный луч» Тарногского района, 
совхоза «Россия» Сокольского 
района обратились с призывом 
ко всем труженикам нашей об
ласти провести ударную вахту 
мира в период двухмесячника с 
перечислением средств в Со
ветский фонд мира.

Трудящиеся области, нашего 
района одобряют внешнеполи
тический курс Советского пра
вительства, новые мирные ини
циативы. В районе в честь 70- 
летия Великого Октября и ле
нинского Декрета о мире успеш
но прошел месячник ударной 
вахты мира под девизом «От 
года мира—к веку мира», в хо
де которого в трудовых коллек
тивах района были проведены 
митинги, политические инфор
мации, беседы, читались лек
ции, в которых пропагандиро
вались патриотические иници
ативы советских людей, органи
зовывались субботники и вос
кресники с перечислением 
средств в фонд мира.

ЛОНДОМ  наших сердец» 
V ̂  назвал Советский фонд 

мира его первый председатель, 
известный советский писатель 
Б. Полевой. Созданный в апре
ле 1961 года, этот фонд завое
вал широкую известность во 
всем мире, ибо его средства ис
пользуются для оказании помо
щи народам, пострадавшим от 
империалистических агрессий, 
стихийных бедствий, на оказа
ние материальной поддержки 
организациям, движениям и ли
цам, борющимся за мир, друж*

письменных и устных, идет 
от жителей отдаленных де
ревень в различные инстан
ции! А ведь куда проще 
многие вопросы обговорить 
и решить прямо на местах. 
Линия парткома была под
держана правлением колхоза 
и сельисполкомом.

Первая встреча состоялась 
в деревне Починок. Но осо
бенно содержательно и с 
пользой прошел День дерев
ни в Воротишне, куда при
шли также жители из дере
вушек Филино и Шульгино.

Около 40 человек собра
лось на эту встречу. Состо
ялся откровенный, довери
тельный разговор жителей с 
председателем колхоза В. В. 
Антуфьевым, председателем 
исполкома сельского Совета 
В. С. Микляевой. Были об
стоятельно обсуждены мно
гие проблемы, на первый 
взгляд, и некрупные, но 
требующие срочного реше
ния. Люди просили отре
монтировать внутрихозяйст
венные дороги, решить во
прос с отовариванием комби
кормами за сданный карто
фель, организовать прием 
стеклопосуды в магазине и 
многое другое.

А вот конкретное поже-

бу и сотрудничество между на
родами, прекращение гонки во
оружений, запрещение всех ви
дов оружия массового уничто
жения.

Фонд выделяет средства для 
осуществления деятельности 
Советскому комитету защиты 
мира, комитетам солидарности 
стран Азии и Африки, совет
ских женщин, ветеранов войны 
и другим общественным орга
низациям. Он финансирует 
международные мероприятия 
миролюбивой общественности, 
проводимые на территории 
СССР. Значительные суммы 
выделяются на увековечение 
памяти советских воинов, по
гибших в годы Великой Оте
чественной войны за рубежом.

Сегодня в пополнении фонда 
добровольными взносами при
нимает участие около 90 мил

лионов человек, то есть каж
дая советская семья. Около 5 
миллионов активистов пропа
гандируют цели и задачи фон
да мира. Среди участников 
фонда представители всех слоев 
и профессий, национальностей, 
возрастных категорий, которые 
личным участием, доброволь
ными взносами способствуют 
укреплению мира.

ТГ ОТЬМИЧИ принимают ак-
* тивное участие в проведе

нии месячников борьбы за мир, 
в ходе которых проводится 
пропаганда идей мира, миро
любивой внешней политики Со
ветского государства, работа по 
патриотическому и интернацио
нальному воспитанию подраста
ющего поколения, укреплению 
Советского фонда мира.

В год семидесятилетия Ве
ликого Октября трудящиеся 
района внесли на счет фонда 
мира свыше 40 тысяч рублей, 
это наивысший взнос из наше
го района за весь период су
ществования фонда. Почти все 
трудовые коллективы приняли 
в этом участие. Добровольный 
взнос в расчете на одного жи
теля района составил 1 рубль 
35 копеек при среднеобласт
ном 1,43 рубля. По этому по
казателю район занимает 10 
место.

От тружеников сельского хо
зяйства района поступило 11622 
рубля, 8603 рубля — от кол
лективов промышленных пред
приятий, 2420 — от строите
лей, 2139 — от работников 
просвещения, 1472 — медици
ны, 2431 — торговли, 3824 
рубля внесли ветераны войны 
и труда.

лание R" парткому: активней 
осуществлять контроль за 
воспитательной и профилак
тической работой в трудо
вых коллективах, направлен
ной на борьбу с  пьянством 
и алкоголизмом.

Вместе с нами в Воро- 
тишну прибыла передвижная 
библиотека. Т. В. Шестако
ва, библиотекарь, выступила 
с обзором литературы, по
знакомила с книжными но- 
винками.

Заведующая комплексным - 
приемным пунктом РПУ бы- I 
тового обслуживания населе
ния Т. А. Спасская предло
жила трикотажные и швей
ные изделия, принимала за
казы. Торговлю продоволь
ственными товарами. органи
зовали работники орса пор
та Тотьма.

Подобные мероприятия 
решили проводить ежеквар
тально, с тем, чтобы в по
следующем отчитаться перед 
жителями о принятых ме
рах, о том, что удалось еде-- 
лать, а что нет.

Такая форма работы с 
людьми, наверное, будет са
мой жизнеспособной и мы 
обязательно будем практи
ковать ее и впредь.

А. ЛАПИНА, 
секретарь парткома кол
хоза «Никольский».

Наиболее в.есом вклад в фонд 
мира трудовых коллективов То- 
темского леспромхоза, МСО, 
ЦРБ, учительских коллективов 
школ города, льнозавода, ХСМУ 
объединения «Вологдаграждан- 
строй», колхозов имени Лени
на, «Сигнал», «Родина», «Мо- 
сеево», «Красное знамя», 
«Большевик» и других.

На протяжении многих лет 
активными вкладчиками фонда 
мира являются ветераны войны 
и труда А. М. Игяашева, М. Е. 
Осолихина, Ф. В. Серюбина, 
Е. А. Аносова, сестры Корю- 
кины, которые ежегодно вносят 
от 25 до 50 рублей.

Большую работу по пропа
ганде идей фонда мира и сбору 
добровольных взносов в истек
шем году провели советы вете
ранов Калининского, Матвеев
ского, УстьпеченгскОго, Маны- 
ловского, Мосеевского и Зао- 
зерского сельских Советов, Чу- 
риловсксто, Матвеевского, Таф- 
тинского лесопунктов, РПУ бы
тового обслуживания Населе
ния.
(СОВЕТСКИЕ люди понима- 

J ют, что одного желания 
недостаточно для того, чтобы 
обеспечить мир. Надо действо
вать, лично, конкретно бороть
ся за мир. Активно участво
вать в этой великой созида
тельной работе — это означает 
крепить мир своим трудом. Са
мый главный вклад — чест
ный и добросовестный труд 
каждого человека, ибо проч
ность наших позиций в борьбе 
за мир, за разрядку в огром
ной мере зависит от наших 
экономических успехов.

Районное отделение Совет
ского фонда мира обращается 
ко всем трудовым коллективам, 
ветеранам войны и труда, пио
нерам и школьникам, общест
венным организациям в период 
двухмесячника активизировать 
работу по разъяснению полити
ки нашей партии и правитель
ства, принять активное участие 
в пополнении Советского фонда 
мира. Свои добровольные взно
сы вы может внести на счет 
№  70501 в районное отделение 
Агропромбанка или в филиалы 
и агентства Сбербанка на мес
тах.

Высокойроизводител ь н ы й 
труд в ходе ударной вахты 
мира станет надежным залогом 
укрепления, международных по
зиций нашей социалистической 
Родины, упрочения мира на зе
мле. Надо помнить о том, что 
каждый добровольно внесенный 
рубль в фонд мира—это вклад 
в могучий щит против ядерной 
угрозы человечеству.

Б. ЕЛИСЕЕВ, 
председатель районного от
деления Советского фонда 
мира.

Коллектив Юбилейного ли
нейно-производственного управ
ления магистральных газопрово
дов в социалистическом, сорев
новании предприятий и объеди
нений «Севергазпром» занял 
первое место по итогам работы 
четвертого квартала и второе 
место по итогам работы минув
шего года.

Это — результат активной 
творческой деятельности всего 
трудового коллектива, внедре
ния передовых методов орга
низации производства, и хозяй
ствования, практической реали-^ 
зации Закона о трудовых кол- 1 
лективах, широкого использо
вания принципов. демократиза
ции, самоуправления.

Мы уже сообщали в «Ленин
ском знамени», что при совете 
трудового коллектива создана 
служба «Гласность». Утверж
дены ответственные исполните
ли, консультанты, координатор 
службы. Обязанности послед
него возложены на меня. Надо 
сказать, что они довольно об
ширны и ответственны. Коор
динатор ведет учет всех пред
ложений, замечаний, поступив
ших в адрес управления или 
общественных организаций. На 
сегодня их уже зарегистриро
вано 20. Учитываются вопро
сы, высказанные рабочими на 
различных собраниях, принятые 
по телефону службой «Глас
ность» 3-23 или на личных 
приемах. Независимо от того, 
каких сторон жизни и деятель
ности управления касаются эти 
вопросы.

Каждый из них записывается 
на отдельную карточку, и служ
ба «Гласность» контролирует 
их выполнение. Кстати, каждый 
начальник цеха является обще
ственным исполнителем службы 
«Гласность». В связи с этим в 
их должностные инструкции 
внесены соответствующие до
полнения. Именно они отвечают 
за решение всех вопросов, ка
сающихся непосредственно их 
производственного участка.

Например, рабочая цеха кон
трольно - измерительных при
боров Г. Е. Коновалова выска
зала ряд замечаний- по улучше
нию производственных и быто
вых условий на рабочем месте 
и по улучшению организации

досуга детей. В частности, щ 
предложила оборудовать лаб 
раторию цеха 1КИП, а так* 
комнату гигиены и душевы f 
Эти предложения приняты 
реализация их возложена | 
начальника службы АСУ 
ТМ О. В. Войтюшкевича, ере 
исполнения — первый кварц 
текущего года. Об улучшен! 
организации досуга детей д<л 
ж ны ' подумать председате; ? 
профкома В. А. Найденов, за 
клубом Л. И. Ефименко, секр 
тарь комсомольской организ 
ции А. А. Савонькин. Служб 
«Гласность» будет дерзки 
этот вопрос на контроле. - 

Вопрос Г. Е., Коноваловой 
дополнительной оплате Tpyj 
за расширенную зону обслуис 
вания во время отсутствия к 
го-либо из работающих перед - 
на рассмотрение в отдел тр ш  
и планирования управлеш 
Г; М. Найденовой.

Руководители служб знак 
мят своих подчиненных с соде) 
жанием всех документов, пост 
лающих в управление или в 
данных^ здесь. Вместе с tei 
этими документами долм 
располагать и координату 
чтобы быть в курсе всех де, 
касающихся жизнедеятельноа 
предприятия. Это, в перву 
очередь, реализация программ 
«Интенсификация-90», выло, 
нение социалистических обяз 
тельств за прошлый год и оса 
щение социалистического о 
ревнования в третьем году л 
тилетки в условиях хозрасчет 
о выполнении коллективно! 
договора, о принятых мерах 1 
критическим и самокритичны 
выступлениям, о реализацн 
принципа социальной справу 
лцвости в распределении ж 
лья, путевок в лечебно-оздор 
вительные учреждения, пред 
ставление мест в детсад.

Естественно, что отделы у 
равления должны своевремеш 
представлять координатору с 
ответствукнцую информацш 

Служба «Гласность» лризв 
на на деле осуществлять прн 
ципы демократизации, ста 
важным звеном в системе с 
моуправления предприятие!

А. ЛОИКО, 
координатор с л у ж б ы  
«Гласность».

Почти 70 тысяч рублей — таков взнос жителя Казани, Ас
хата Галнмзянова в советские общественные фонды на благо 
тех, кто нуждается в помощи.

Галнмзянову около пятидесяти, последние годы работает 
он возчиком одного из магазинов в Казани. Известен он в го
роде, да, пожалуй, во всей республике тем, что вносит круп
ные суммы денег в дома ребенка, Фонд мира, интернациональ
ную школу-интернат имени Стасовой в Иваново. Случилась1 
беда в Чернобыле — перевел туда 10 тысяч, пострадали от 
стихни в Грузии — уже летит туда перевод на 8 тысяч руб
лей.

Невольно возникает вопрос: откуда у возчика, получающе
го всего 110 рублей в месяц, такие деньги? На небольшой 
ферме Асхат со своей семьей откармливает бычков, а затем 
сдает их через колхоз на мясокомбинат. Начал Асхат Галии- 
зянович с разведения свиней в своем сарае. Затем старанняия 
общественности выделили ему участок на окраине города.

Сейчас Галимзяновым выделен участок в 100 гектаров ря
дом с городом и предоставлен выбор — трехкомнатная квар- 1 
тира или возможность построить свой дом.

НА СНИМКЕ: Асхат Галнмзянов. Фото ТАСС* , '

ИИРУ БЫ ТЬ-П Л А Н ЕТЕ ЖИТЬ!
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С Т Р А Н И Ц А  Д Е Й С Т В Е Н Н О С Т И
ВЫПУСК ВТОРОЙ (41)

. . В газете -М»; 144 of -1 де
кабря прошлого года в к о р -  
реепонденции «Запланиро
ван... простой» бульдозерист 
ДПМК-8 Р. Ярышев расска
зал читателям о . проблемах, 
которые мешают работе их 
организации. Письмо рабоче
го редакция направила в 
райисполком. Председатель 
райисполкома С<• М. Громов 
сообщает: - -

В начале января ДПМК-8 
скорректирован план, в кото
рый дополнительно включе
но строительство асфальт
ных подъездов в колхозе 
«Красное знамя» на 43 тыс. 
рублей. асфальтирование 
центральной усадьбы совхоза 
«Тогемскцй» на 20 тысяч 
рублей и в колхозе- «Вели- 
кодворье» --строительство ас
фальтной площадки на 63 
тыс. рублей. Значит завод 
будет работать 'с полной на
грузкой. , • ' . :V

Фонды на поставку тех
ники ДПМК-8 выделяет вы: 
шестоящая организация, 
объединение «Дорспец- 
строй». В районе нет воз
можности выделить автобус 
ДПМК-8.

Редакция сделала ;• соот
ветствующий запрос в объе
динение «Дорспецстрой», От
вет его руководства мы так
же сообщим читателям.

t * • • '
На материал «Кондрата 

Осокина «Ни в сказке ска
зать...» в № 2 за 5 января* 
1988 года ответил начальник 
автотранспортного предприя
тия В. В. Фетюкав: «Пол
ный сервис для пригородного 
автобуса по инструкции — 
три человека на один квад
ратный метр, 22 декабря в 
автобусе на Камчугу уехал 
41 человек. Из расчета пол
ного сервиса мы могли поса

дить в .автббус 53 человека. 
Но. едут люди с узлами, с 
сумками и, конечно, всем хо
чется сидеть. А пригород
ный автобус предусматрива
ет -и стоячие места. Так что 
правила пре воза пассажиров 
нарушены не были;

Автобус на 11 часов" "был 
очень давно, когда новая 
дорога не была еще постро
ена, с введением ее. в . экс
плуатацию расписание изме
нилось. Не брать же людей 

-до -более ближайших пуяк- 
: тов в автобус по маршруту 
на Камчугу мы нр имеем

права — там предусмотре
ны остановки.

Удовлетворить г желания 
всех пассажиров трудно, так 
как мала стала автостанция 
дАя ТотВмы. Вот за ее рас
ширение я бы посоветовал 
Кондрату Осокину «поло
мать перья».*•- * *

В №  155 от 26 декабря 
прошлого года были опубли
кованы два пцсьма на одну 
тему «Кому хорошо, а кому 
плохо» о движении автобу
сов по маршруту Тотьма — 
Калннино — Красный Бор.

Тсв.' Фетюков . сообщает, 
что дневной рейс .- продлен 

-до п. Красный Бср по прось
бе ’пассажиров и ввиду не
полной загруженности авто
буса на линии Тотьма—Ка
линино. Пассажиры из Кали
нинского сельского Совета в 
приобретении ' билетов на 
этот автобус пользуются те
ми же правами, что и 'крас
ноборские;:

На автобус ЛАЗ-695 (же
сткий) водители могут взять ' 
не менее 50 человек. На ав
тобусы ЛАЗ—697 и —699 
(мягкие), следующие на Че- 
репаниху и Юбилейный, раз
решается продавать билеты
только При наличии мест, .* * *

В №  145 газеты «Ленин
ское знамя» за третье де
кабря 1987 года в материа
ле «Заозерский ребус» гово
рилось о неудовлетворитель
ном состоянии дел в цехе 
животноводства, колхоза «За
веты Ильича». В частности,

об отсутствии зооветеринар
ной учебы, низкой жирности 
молйка, слабой кормовой ба
зе. В № 149 в корреспон
денции «В глубоком омуте» 
Н. А. Попова, оператор ма
шинного доения колхоза «За
веты Ильича», и в № 152 
от 19 декабря 1987 года под 
заголовком «Без внимания и 
поддержки» Н. А. Данилов
ская — телятница этегб же 
колхоза сообщали о редком 
посещении животное одческих 
ферм специалистами, члена
ми правления колхоза, о 
том, что в колхозе до сих 
пор из-за отсутствия маши
ниста простаивает кормо
цех, не заготовляется хвой
ная мука.

Председатель колхоза 
М. Н. Конев ответил редак
ции, что на ферме Данилов 
Починок-2 с декабря органи
зована трехразовая дойка 
коров, со всеми животново
дами ежемесячно проводит
ся зооветеринарная учеба.

на всех фермах регулярно 
проверяется жирность мо
лока.

За счет введения обе* 
денной дойки хозяйство у>Не. 
сумело >; сократить отстава
ние Vot уровня • прошлого 
года. '

*  *  *

От редакции. От предсе
дателя колхоза «Заветы 
Ильича» М. Н. Конева мы 
так и не услышали ответа 
на вопрос телятницы Н. А. 
Даниловской: когда же в хо
зяйстве начнут заниматься 
заготовкой хвои, будет ли

работать кормоцех? Вопро
сы, которые в данный мо
мент требуют безотлагатель
ного решения.

*  *  *

«Сроки уходят» — под 
таким заголовком в № 154 
от 24 декабря была опубли
кована корреспонденция на
чальника инспекции Госсель- 
технадзэра РАПО А. А. 
Беляевского, где отмечался 
факт бесхозяйственности по 
постановке и хранению сель
скохозяйственной техники в 
колхозе «Родина».

Главный инженер хозяйст
ва Г. Н. Шаханов сообща
ет, что в настоящее время 
тракторы стоят под навесом 
Все они поддомкрачены, дви
гатели герметизированы. 
Создана группа по ремонту 
и обслуживанию всей сель
скохозяйственной техники.» * *

На корреспонденцию А. П. 
Сухановой под заголовком 
«С чего начать», опублико

ванную в № 129 за 1987 
год отвечает председатель 
колхоза «Путь к коммунизм 
му» М. С. Селуянов:

Перечисленные факты ̂  
имели >место. Чтобы поднять"' , 
продуктивность стада, в кол- ^  
хозе проведена определенная 
работа. Проверили наличие 
запаса кормов. В данный 
момент в рационе коров име^ ■ 
ется' по два килограмма сё- ->Д 
на и соломы, 15 килограм-; 
мов силоса, зернофуража два 

-килограмма, хвойная-мука и - 
минеральные добавки. С но
ября, согласно графику, на 
всех фермах проводятся зоо
ветеринарная учеба живот- * ' 
новодов и контрольные дой
ки коров. При оплате труда 
доярок, за произведенную., 
продукцию учитывается жир
ность молока. За пятидневку 
с 25 по 30 января от коро
вы получено по 26,2 кило
грамма молока— на 6 кг 
больше, чем в прошлом году.

*  *  •

«Стоит задуматься каждо
му» — так называлась за
метка члена механизирован
ного звена по вывозке орга
ники колхоза «Путь к ком
мунизму» В. Суханова в 
№  152 от 19 декабря про
шлого года.

Председатель колхоза 
М. С. Селуянов сообщил в 
редакцию, что вывозка орга
нических удобрений в хозяй
стве была приостановлена в 
связи с пуском новой живот
новодческой фермы, где был 
занят ряд механизаторов. В 
настоящее время помимо по
грузчика и бульдозера в ме
ханизированном звене еже
дневно занято четыре—пять 
транспортных единиц. Зада- - 
ние по вывозке органики 
уже выполнено на 150 про
центов.

ГАЗЕТА ВЫСТУПИЛА. ЧТО СДЕЛАНО?

ДОСКИ НЯРУ111НТЕЛЕН 
ОТДЕЛИ ДЕЙСТВЕННОСТИ

Мы уже не раз напоминали нарушителям отдела дейст
венности статью 11 Указа Президиума Верховного' Совета 
СССР от 12 апреля 1968 года «О порядке рассмотрения 
предложений, заявлений и жалоб граждан» в редакции от 4 
марта 1980 года с внесенными изменениями и дополнениями, 
в которой говорится: «Предложения, заявления ̂  и жалобы 
граждан, поступающие ив редакций газет, журналов, телеви
дения, радио и других средств массовой информации, а также 
выступления и опубликованные в печати материалы, связанные 
с предложениями, заявлениями, жалобами, рассматриваются 
государственными и общественными органами, предприятиями, 
учреждениями и организациями в порядке и в сроки, преду- 
смлренные настоящим Указом».

В Ы  Н АМ  ПИСАЛИ

Не позднее пятнадцати дней 
руководители предприятий и 
организаций должны дать ответ 
в редакцию газеты «Ленинск ;о 
знамя» в соответствии с дан
ным Указом на критические 
материалы газеты и письма, пе
ресланные к ним из редакции. 
Однако логпрежнему некоторые 
из руководителей нарушают 
Указ и упорно замалчивают 
критику. Так и не ответили га
зете начальник ХСМУ объеди
нения «Вологдаграждаистрой» 
топ. Кушерекин, начальник 
Тифтинского лесопункта Семи 
городнего леспромхоза той. 
Егер. Товарищ Кушерекин про
молчал и на письмо жителей 
дома М  27 по улице Советской, 
направленное ему редакцией, А 
под письмом поставили подписи 
10 тотьмичей!

В у к он одет но Тотемского лес
промхоза (тов. Ястребов) не 
ответило редакции о принятых 
мерах на критический матери
ал, опубликованный в ,№ 7
«Ленинского знамени» за 16 
январи (страница действеннос
ти, иыпуси 1/40) иод заголов
ком «Нет порядка ни УЖД»,

Не пришел ответ и от на
чальника ПМК-1367 тов. Не
красова на очередную жалобу 
жителей дома № 1L по улице 
Садовой под заголовком «И 
снова «в кровать... в шубах»?». 
А система отопления по-преж
нему здесь не дает тепла.

Тов. Рыбникова — началь
ник РУСа не ответила редак
ции на письмо М. Н. Прокоше
вой, направленное ей 3 ноября 
1987 года. Тов. Прокошева в 
январе, этого года снова написа
ла такое же письмо. Что же, 
тов. Рыбникова, направить Вам 
второй экземпляр письма чита
тельницы Прокошевой или вёе. 
же редакция дождется * ответа 
на первое? '

В июле 1987 года было на 
правлено два письма читателей 
в общество охраны природы, 
третье редакция направила ту
да. в августе. Но до сих лор 
ни на одно ответа не получила, 
хотя зав. отделом писем тов. 
Гончарова уже несколько раз 
обращалась по телефону к тов. 
Винокурову и к тов. Игошеву 
о РАПО.

Н. П. Неклюдов, бригадир 
колхоза «Память Ленина», со
общал в редакцию о том, что 
в 1987 году провели телефони
зацию хозяйства, но телефоны 
работают неудовлетворительно. 
Были случаи отключения Ле- 
вашской АТС. В течение года 
к представителям ЭТУ С, приез
жавшим в колхоз, Н. П. Не
клюдов обращался пять раз, но 
все безрезультатно. То сошлют
ся на какие-то причины, дес
кать, не можем сделать, то по
обещают и вообще не зайдут, 
как это было 24 декабря. На 
запрос редакции по письму тов. 
Неклюдова дал ответ начальник 
Тотемского цеха связи И. М. 
Коробицьгн:

Факты, изложенные в пись
ме. имеют место. Телефоны в 
бригаде и в библиотеке не ра
ботали из-за неудовлетвори
тельной работы АТС. Неисправ
ности в работе телефонов уст
ранены.

Но редакция считает такой 
ответ далеко не полным. Если 
телефон у бригадира молчал с 
августа по 14 января, то за это 
кто-то должен отвечать. Ведь 
монтаж АТС, наладку ее обо
рудования, прокладку линии 
связи проводили определенные 
люди и с них следовало спро
сить за качество выполненных 
работ. По чьей вине не рабо-

Б Me 9 от 21 января 1988 
года в «Ленинском знамени» 
под рубрикой «Качество — ос
нова ускорения» был опублико
ван сельскохозяйственный об
зор госинспектора РАПО Г. П. 
Беляевской. Было отмечено, 
что в. колхозе «Никольский» 
жирность молока .одна , из худ
ших в районе, В 1987 году на 
пониженную жирность с хозяй
ства списано почти 48 тонн 
молока. Только по этой причи
не потери составили 18 тысяч 
422 рубля.

О том, канне в хозяйстве

тали многие месяцы телефоны 
н какие меры приняты к кон
кретным исполнителям — та
кой ответ, а не формальную 
отписку, ждут редакция и чи
татели от начальника Тотемско
го цеха связи тов. Коробицына.* й *

Уважаемая редакция «Ленин
ского знамени»! Прошу вас от
ветить на несколько вопросов:

Во-первых, откуда взяли та
кую норму — 200 граммов 
колбасы в месяц. Столько вы
давали нам в поселке Михай
лович.

Во-вторых, почему к нам не 
завозят комиссионной колбасы? 
Нет у нас уже второй месяц 
даже крупы. Хлеба не хватает: 
гости приехали, так сами долж
ны были идти за хлебом, по
тому что не''- дают столько, 
сколько нужно хозяину. Стыдно 
просто. Да и работают жители 
поселка на нелегком участке, 
а как жить, как питаться?

П. ГОРДЕЕВ.
п. Михайловна.
Норма на продажу колбас

ных изделий определяется в за
висимости от выделенных орсу 
леспромхоза фондов. Количест
во выделенной колбасы каждый 
месяц разное. Например, в ию-

принимают меры по повыше
нию качества производимой 
продукции, в редакцию сообщи
ла главный зоотехник колхоза 
«Никольский» Г. Н. Полысае- 
ва.

С декабря 1987 года по каж
дой группе коров начали опре
делять жирность молока. Опла
та труда операторов машинного 
доения зависит от его качества.

С начала зимовки скота жи
вотным скормлено 40 томн 
хвойной  муки. Кроме грубых и 
сочных кормов в рационе коров 
имеются минеральные добавки,

ле выделили нам 1400 кило 
граммов, в августе—три тонны 
Поэтому на поселок Михайлов 
ка в июле дали всего 140 ки
лограммов из расчета на 700 
человек.

Комиссионная колбаса в лес
ные поселки не завозится по 
той причине, что она выраба
тывается из мяса, закупленно
го у населения и колхозов по 
договорным ценам райпотреб
союзом, и реализуется в мага
зинах потребкооперации. В ма
газины других ведомств от
пуск этой колбасы не произ
водится.

Относительно недостатка 
хлеба: в хлебопекарне посел
ка Михайловна ежедневно вы
пекается около 1000 килограм
мов хлебобулочных изделий. 
При численности населения по
селка 700 человек реализовано 
в июне, например, 27 тонн 
хлеба, в июле —• 29, в августе 
— 32 тонны.

Перебои в продаже крупы 
(пшено, рис) имели: место из- 
за отсутствия этих продуктов 
на складе орса.

А. СКОРЮКОВ, 
начальник орса Тотемско» 
го леспромхоза.

Изменения в лучшую сторону 
уже заметны. Если в декабре 
1986 года к январе прошлого 
года жирность молока составля
ла соответственно 3,16 и 3,07 
процента, то в декабре 1987 
года и в январе текущего года 
она поднялась на 0,16 про
цента.

От редакции. Резервов в хо
зяйстве предостаточно. Но на 
вопрос — когда же здесь 
начнут определять жирность 
молока не по группе, а от каж
дой коровы, Галина Николаев
на ответила: «Когда пришлют 
специалиста..,».

НАПОМИНАЕМ ВСЕМ, КТО ЗАМАЛЧИВАЕТ КРИТИ
КУ, НЕ ОТВЕЧАЕТ НА ПИСЬМА ЧИТАТЕЛЕЙ, НАПРАВ
ЛЕННЫЕ РЕДАКЦИЕЙ, — ВЫ НЕСЕТЕ ОТВЕТСТВЕН
НОСТЬ ПЕРЕД ЗАКОНОМ.

ОТДЕЛ ДЕЙСТВЕННОСТИ.

ОТВЕТ НЕ ПРИНЯТ!
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КОМИ АССР. 140 юных жителей Сыктывкара занимаются 
в детско-юношеской спортивной школе №  1. Здесь работают 
секции прыжков с трамплина, горных лыж и лыжного двое* 
борья. Тренируются ребята на крутых берегах реки Вычегды, 
где построены четыре трамплина и горнолыжная трасса. Дирек
тором спортшколы является настоящий энтузиаст своего дела, 
известный в прошлом спортсмен, Владимир Николаевич Жи
галов. Благодаря его неутомимости н энергии был построен 
весь этот спортивный комплекс для ребят. Воспитанники Жи
галова — постоянные участники всероссийских и всесоюзных 
соревнований.

НА СНИМКЕ: на тренировке пятиклассник сыктывкарской 
средней школы № 25 Саша Фнлнппченко. Фото ТАСС.

На международные темы

«ПУШКИ ЗА н а рко ти ки» :
ПРЕСТУПЛЕНИЕ БЕЗ НАКАЗАНИЯ

Окружной суд города Майа
ми (штат Флорида) по иску об
щественной исследовательской 
организации — Христианский 
институт рассматривает дело 29 
бывших членов вашингтонской 
администрации, частных бизне
сменов н авантюристов, связан
ное с «ирангейтским» сканда
лом. В ходе разбирательства 
институт намерен доказать, что 
обвиняемые в обход американ
ских законов оказывали по
мощь никарагуанским контрас, 
используя для этих целей нар
кобизнес.

Расследование нашумевшего 
«нрангейта» началось, как из
вестно, еще полтора года назад 
по инициативе вашингтонского 
юриста Даниэла Шиэна и было 
продолжено двумя специальны
ми комиссиями конгресса. Но 
эти усилия пока ни к чему не 
привели. Кадры разоблаченных 
преступлений пронеслись на 
американском экране, повторяя 
для обвиняемых счастливое ре
шение любой мелодрамы. До 
сих пор американская общест
венность безуспешно требует 
выяснения обстоятельств дей
ствий администрации Рейгана, 
которая, игнорируя конститу
цию США, создала подполь
ный механизм из представите
лей спецслужб, с помощью ко
торого тайно оказывалась по
мощь никарагуанским контрас.

Теперь уже ни для кого не 
секрет, что поставки оружия 
этим бандам оплачивались не 
только долларами, полученны
ми от продажи вооружения 
Ирану, но и доходами от пре
ступной торговли наркотиками.

Как стало известно на засе
дании в Майами, -«.мост», по 
которому в США тоннами по
ступали марихуана и кокаин, а 
контрас получали американ
ское оружие, исправно действо
вал в обе стороны с 1982 по
1985 год. а возможно, н в
1986 году. Причем, судя по 
признанию некоего Рамона 
Миллнана-Родригеса. члена 
крупнейшего колумбийского 
картеля ♦Медельин», занимаю
щегося контрабандой н торгов
лей наркотиками, а одновремен
но и агента ЦРУ, действовал 
чрезвычайно просто. Самолеты, 
загруженные наркотиком в Ко
лумбии. транспортировали его 
в Коста-Рику на фермы некое
го Джона Халла, который вы
полнил роль связного ЦРУ и 
совета национальной безопас
ности (СНБ) США с подразде
лениями контрас. По данным 
американского сенатора Джона 
Керри. Халл с 1984 по 1985 
год ежемесячно получал от

СНБ 10 тысяч долларов. Здесь 
наркотики разгружались, а за
тем транспортировались по воз
духу или морскими путями в 
Соединенные Штаты. Полу
ченные от продажи деньги ис
пользовались для закупки воо
ружений, которые переправля
лись из США в Коста-Рику или 
Гондурас самолетами того же 
картеля «Медельин» или само
летами частных авиакампаний, 
находящихся под контролем
ЦРУ.

Сам Миллнан-Родригес при
знал, что в период 1982— 1985 
годов он передал контрас око
ло 10 миллионов долларов, вы
рученных от продажи кокаина.

Транспортировкой наркотиков 
в США по морю занимались 
расположенные в Майами ком
пании по «импорту морских 
продуктов» — «Оушен Хантер» 
и «Мистер Шри.чл». Наркоти
ческий груз они патучали от 
того же Халла. Владельцем 
обеих компаний является некий 
Франсиско Чейне. В 1985 году 
он получил от госдепартамен
та США 50 тысяч долларов на 
обзаведение своим делом. А 
контрать за осуществлением 
этой операции возложили на 
Роберта Оуэна — заместителя 
небезызвестного подполковника 
Оливера Норта, одного из глав
ных участников аферы «Нран- 
контрас».

Обличительная информация, 
прозвучавшая на суде, под
тверждается и двумя американ
скими журналистами Бернсти
ном и Белски, которые провели 
собственное расследование афе
ры с наркотиками, побывав в 
Коста-Рике, Гондурасе, Сальва
доре и Никарагуа. В специаль
ной передаче, которую они ве
дут на радиостанции Би-Оу-Ай. 
рассказывается, что для кон
трабанды марихуаны н кокаи
на использовалась хорошо от
лаженная цепь: ЦРУ — совет 
национальной безопасности 
США — «частная сеть» аген
тов бывшего высокопоставлен
ного сотрудника совета Оливера 
Норта, в число которых входи
ли американские наемники, ку
бинские н никарагуанские
кон тррев олюци онеры.

Заседания продолжаются, и 
чем они закончатся, остается 
только гадать. Во всяком слу
чае. зная американскую Феми
ду н учитывая опыт «нрангей- 
та». вполне можно предполо
жить. что влиятельным заинте
ресованным силам удастся за
мять н этот скандал, утопив 
расследование в деталях и де
тальках.

(АПН).

ЛЕНИНСКОЕ ЗНАМЯ

Физкультура и спорт

БЕСКОМПРОМИССНЫЕ
Недавно в селе Нюксеница 

прешли зональные соревнова
ния по лыжным гонкам на 
приз газеты «Пионерская прав
да». В них приняли участие 
юные лыжники четырех райо
нов: Нюксенскогэ. Тарнэгского. 
Бабушкинского и Тотемского. 
Каждый из районов был пред
ставлен четырьмя командами: 
по две команды старших дево
чек и мальчиков (1973—1974 
г. р.) и младших (1975— 1976 
г. р.).

Честь нашего района полу
чили право защищать две 
команды из средней школы 
№ 1, одна —из средней шко
лы № 2 и одна команда из го
родской восьмилетней школы.

В первый день соревнований 
прошла индивидуальная гонка 
во всех четырех возрастных 
группах. Здесь выделилась уже 
знакомая читателям Наташа 
Калинина из Тотемской восьми
летней школы. Она на трехки
лометровой дистанции стала 
вторым призером, проиграв Та

не Третьяковой из тарнэгской 
школы всего 12 секунд. Заняли 
призовые места учащиеся на
шей первой школы — Юра Та- 
лашов и Руслана Угловская 
(второе и третье) — на двух
километровой дистанцни.

По итогам первого дня со
ревнований ни одна из команд 
не имела явного преимущества. 
Поэтому вопрос, кто поедет на 
финальные областные соревно
вания, решили эстафеты следу
ющего дня.

Наступило воскресное утро. 
Из<за сильного мороза время 
старта перенесли на один час. 
Волнуются участники соревно
ваний. чувствуется внутреннее 
напряжение и у тренеров 
команд, у йрисутствующих здесь 
представителей районов.

Стартовали участники пер
вого этапа среди мальчиков... 
В старшей группе впереди лыж
ники из Тарноги, в младшей — 
хозяева соревнований — из 
Нюксенского района. Они и 
пришли к финишу первыми.

Все с большим нетерпение ] 
ждут начало св^ей эстафету 
девочки. В бсстмирппсипй, 
накаленной до предела б»рьоё 
девочки идут к финишу. А впе
реди — представительницы т> 
темскэй вэсьмилетней шхолм * 
Они становятся победителями 
зоны: Наташа Калинина. Ира 
Ившукова, Оля Стул за, Юля 
Хохлова. Девочки по праву за
воевали путевку на области^ 
финал. В младшей группе де
вочек выиграли лыжницы брус* 
новолодской школы Нюксенсю- 
го района. Наши младшие де
вочки лидировали до последне
го этапа и заняли второе ме
сто.

Чемпионы, призера соревно
ваний были награждены меда
лями н грамотами. Командам- 
победительницам вручены пу
тевки в областной финал сорев
нований на приз газеты «пио
нерская правда», который со
стоится 13— 14 февраля в го
роде Бабаево.

Г. ХРУСТАЛЕВ, 
старший тренер ДЮСШ.

= г  9 февраля 1988 года

Редактор 
В. 3. СОРКИН.

ОБЪЯВЛЕНИЯ------------ РЕКЛАМА —

НА ГОЛУБЫХ ЭКРАНАХ
------------ РЕКЛАМА —

ВТОРНИК, 9 ФЕВРАЛЯ 
ПЕРВАЯ ПРОГРАММА. 6.30

— 120 минут. 8.35 — Я, ты и 
все мы вместе. 9.20 — «Тихий 
Дон*. Фильм. 1-я серия. 11.05, 
15.30, 16.45 — Новости. 15.45
— Программа Саратовской сту
дни телевидения. 16.50 —Фильм
— детям. «Долгий путь в шко
лу*. 18.00 — Новаторы и кон
серваторы. 18.45 — Минуты по
эзии. 18.50 — Сегодня в мире. 
19.10 — «Тихий Дои*. Фильм. 
2-я серия. 21.00 — Время. 21.40 
—Прожектор перестройки. 21.50
— «Рожденная Великим Октяб
рем*. Концерт. 23.25— «Взгляд*.

ВТОРАЯ ПРОГРАММА. 8.35
— 11.35 — Учебная програм
ма. 12.05 — «Последняя доро
га». Фильм. 13.30 — Города и 
годы. Док. фильмы. 14.15 — 
«Подпольный обком действует*, 
фильм. 1-я серия. 15.20, 18.00— 
Новости. 18.15 — Ритмическая 
гимнастика. 18,45 — «...До ше
стнадцати и старше*. 19.30 — 
Музыкальный киоск. 20.15 — 
«Радуга». 20.45 — Док. фильм. 
«Бакинские балконы*. 21.00 — 
Время. 21.40 — Прожектор пе
рестройки. 21.50 — «К рассле
дованию приступить*. Фильм.

СРЕДА, 10 ФЕВРАЛЯ 
ПЕРВАЯ ПРОГРАММА. 6.30

— 120 минут. 8.35 — Мульт

фильмы. 9.05 — «Тихий Дон*. 
Фильм. 2-я серия. 10.55, 15.30, 
17.15 — Новости. 15.45 —Здрав
ствуй, музыка! 16.45 —Наш сад. 
17./20 — «Человек и природа». 
18.05 — Школа: проблемы пе
рестройки. 18.35 —Мультфильм. 
18.55 — Сегодня в мире. 19.15
— Резонанс. 20.45 — Народные 
мелодии. 21.00 — Время. 21.40
— Прожектор перестройки. 
21.50 — Музыка в эфире.

ВТОРАЯ ПРОГРАММА. 8.35 
4— 11.35 — Учебная программа. 
12.05*— «К расследованию при
ступить*. Фильм. «Клевета*. 1-я 
серия. 13.15 — Док. фильм. 
«Композитор Загир Исмагилов». 
13.45 — «Подпольный обком 
действует*. Фильм. 2-я серия. 
14.55, 18.00 — Новости. 18.15
— Лауреаты Международного 
конкурса им. П. И. Чайковского. 
Э. Вкрсаладзе. 18.55 — Рекла
ма. 19.00 — Киноафиша. 20.15
— Для всех и для каждого. 
«Выбор*. 20.45 — «Малахит». 
Дои. фильм. 21.00 — Время. 
21.40 — Прожектор перестрой
ки. 21.50 — «К расследованию 
приступить*. Фильм. «Клевета*. 
2-я серия.

ЧЕТВЕРГ, 11 ФЕВРАЛЯ 
ПЕРВАЯ ПРОГРАММА. 6.30

— 120 минут. 8.35 — «Идеи за 
флагманом*. Док. фильм. 6.55
— Здравствуй, музыка! 9.55 — 
Очевидное — невероятное. 10.55, 
15.30, 17.15 — Новости. 15.45
— В. А. Моцарт — Шесть со
нат для двух скрипок, вводов- 
челн к органа. 16.20 — Перест
ройка: опыт к проблемы. Док. 
фильмы. 17.20 — «... До шест
надцати и старше*. 18.95 —
Минуты поэзии. 18.10 — Осно
вы экономических знаний. 
18.40, 23.20 — Сегодня в мире.
19.00 — «Тихий Дои*. Фильм. 
3-я серия. 21.00 — Время. 21.40
— Прожектор перестройки. 
21.50 — У нас в Останкине.

ВТОРАЯ ПРОГРАММА. 8.35
— 11.30 — Учебная программа. 
12.05 — «К расследованию при
ступить». Фильм. «Клевета*. 
2-я серии. 13.15 — «В согласии 
с природой*. Дои. фильмы. 14.05
— «Поддольный обком действу
ет*. Фильм. 3-я серия. 15.25,
18.00 — Новости. 18/15 — Рит
мическая гимнастика. 18.45 — 
Сельский час. 19.45 — «Доль
ний Восток». 20.15 — Баскет
бол. «Жальгирис* — ЦСКА
21.00 — Время. 21.40 — «Опро
метчивый брак*. Фильм.

• П  о з д р
д. Филино,

ШЕСТАКОВУ 
Василию Федоровичуv

Поздравляем с 60-летием и 
выходом на заслуженный от
дых! Желаем отличного здоро
вья, благополучия, бэдростн и 
счастья на долгие годы. Бла
годарим за долголетний добро
совестный труд.

Правление, профком кол
хоза «Никольский».

п. Глубокое, 
СЕЛИВАНОВОЙ 

Лидии Васильевне.
Дорогая жена. мама, бабуш

ка] Поздравляем с 55-летнем. 
Желаем крепкого здоровья, 
счастья и датгих лет жизни.

Муж, Зайцевы.

а в л  я  * м1
с. Никольское, 

ИУТИЫСКОИ 
Валентине Ивановне. 

Поздравляем с 55-летнем и 
выходом на заслуженный от
дых! Желаем крепкого здоро
вья, благополучия, счастья. 
Благодарим за долголетний до
бросовестный труд.

Правление, профком кол
хоза «Никольский».

д. Филино, 
КОРСАКОВОЙ 
Нине Павловне. 

Поздравляем с 55-летяем и 
выходом на заслуженный от
дых! Желаем счастья, крепко
го здоровья, семейного благо
получия. Благодарим за долго
летний добросовестный труд. 

Правление и профком кол
хоза «Никольский».

БОЛЬШОЙ ЗАЛ
9— 10 февраля — индийский 

художественный фильм «Шах
та» (2 серии). Сеансы: в 16, 
18-30, 21-10.

МАЛЫЙ ЗАЛ
9 февраля — художествен

ный фильм «Конец агента» 
(кроме зрителей до 16 лет). Се
ансы: в 17, 19 (удд.). 21-10.

10 — 11 февраля—художест
венный фильм «Курьер». Сеан
сы: в 17 (детский). 19 (удл.). 
21- 10.

ПЕРЕРЕГИСТРАЦИЯ СПИСКОВ
ТОТЕМСКИИ ГОРИСПОЛКОМ с 10 февраля 1988 года 

проводит перерегистрацию списков очередности на улучшение 
жилищных условий.

Гражданам, состоящим на учете в горисполкоме, необхо
димо представить справки о занимаемой жилой площади, о 
количестве членов семьи (персонально), проживающих на дан
ной площади, н другие льготные документы в срок до 1 ап
реля 1988 года. В случае непредъявления в горисполком не
обходимых документов в указанный срок будет решаться во
прос об исключении из списков очередности.

Документы принимаются секретарем горисполкома в поне
дельник. вторник ■ пятницу с 9 до 18 часов. За справками 
обращаться по телефону 2-14-34.

ПРИГЛАШАЮТСЯ 
НА РАБОТУ;

КЛАДОВЩИК распредели
тельного склада на достоянную 
работу Пригородным сельпо. 
Обращаться в отдел по труду 
райисполкома.

ТРАКТОРИСТЫ на тракто
ры «Т-130». «Т-150». «МТЗ». 
ПРОРАБ. ГЛАВНЫЙ ИНЖЕ
НЕР Тотемской «Агрооромхя- 
мней». Обращаться по адресу: 
Тотьма. ул. Кирова. 119 или 
в отдел по труду райисполкома.
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